
Herr Pötzsch verweist auf die Taubenproblematik am Lee-Mée-Platz. 

 
Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf und leitet diesen umgehend an die 

Ordnungsbehörde weiter. 


